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ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR — CAE/2023 

Aos quatro dias do mês de agosto, do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas, 

na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, neste município de 

Itabaianinha/SE, foi realizada mais uma reunião ordinária do CAE. Na 

oportunidade estiveram presentes os conselheiros: Juddy Lee Fontes de 

Almeida, Ivaneide Nascimento de Almeida Campos, Natalia Oliveira Santos, 

Celismar Brazil dos Santos e Gilmar Correia da Conceigédo. Esteve presente 

também na reunião a Secretaria executiva do conselho Andréa Maciel. A reunião 

foi coordenada pelo presidente o senhor Gilmar Correia da Conceição que iniciou 

agradecendo a presenca de todos. Em seguida procedeu com a leitura da ata da 

reuniao anterior, a qual fora aprovada. Prosseguindo o presidente falou sobre a 

elaboração de um novo cronograma de visitas que ja deveria ter acontecido as 

visitas em junho e julho, mas infelizmente, por falta de quérum no més de junho, 

a reunido, não aconteceu e ficaram os conselheiros dois meses sem realização 

de visitas nas escolas da rede pública municipal. Após discussão foi montado 

um cronograma de visitas sendo distribuídas nos dias de quinta — feira e sexta- 

feira, todos os conselheiros acataram com o cronograma e se disponibilizaram 

em participar das visitas. Nada mais foi acrescentado. A reunião foi encerrada. 

Esta ?ta foi lavrada, após lida se aprovada será assinada pelos presentes. 
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